



校報

わきいち

和合協力

気力体力

意志強固

知識探求

創立 明治8(1875)年

〒010-0342

男鹿市脇本脇本字上野1番地1

男鹿市立脇本第一小学校

TE 0185-25-2215

FAX 0185-22-2009

<https://edu.city.oga.akita.jp/wakiichi-es/>

令和3年度学習発表会 テーマ 「元気 No.1 脇一っ子 全校輝く 笑顔のステージ」

10月30日(土)は令和3年度の学習発表会でした。

秋休みが終わってから本格的に練習を開始し、シナリオの読み合わせに始まり、友達の動きや効果音と合わせて自分の役割を演じるまでに表現力を高めてきました。気持ちを込めてゆっくり話す、動作を大きくするなど、子どもたちが自分なりに工夫した発表をご覧いただけたと思います。

今年も、新型コロナウイルス感染症予防対策のため、来賓や地域のみなさんをご招待せず、3部構成での開催となりました。感染者数の減少傾向が続き、秋田県の警戒レベルも2となりましたが、インフルエンザや食中毒にも注意を怠ることはできません。ご不便をおかけすることもあると思いますが、引き続きご理解とご協力をお願いいたします。

テーマは応募された案の中から児童会で話し合い、最終候補となった6点の中から、4年〇〇〇〇さんの案に決定しました。



写真：予行 6年終わりの挨拶

★前期終業式・後期始業式

2学期制の大きな区切りである前期終業式と後期始業式がありました。終業式の日には、1年生が小学校で初めての通知表を受け取り、ドキドキしながら聞いていました。

それぞれの式では、1年生の〇〇〇〇さんと、6年生の〇〇〇〇さんが代表で作文を発表しました。



〇〇さんは、前期がんばったこととしてアサガオを育てたこと、楽しかったこととして1年生みんなでGAOに行ったことを挙げて、様子や気持ちが伝わる作文を発表しました。後期は、友達の発表をよく聞くことをがんばりたいと思っています。

〇〇さんは、全校ウォークラリーや毎朝の登校班で、責任感をもって行動してきたこと、プールで少しずつ泳げるようになって自信が付き、気持ちや行動に変化があったことを、6年生らしい文章で表現していました。そして、中学校に進学するまでの期間を、周りに頼りにされるように過ごしたいと結びました。



★全校ウォークラリー&クリーンアップ

10月6日(水)晴天の下、全校児童が18の縦割りグループ(なかよし班)に分かれて、地域と脇本城跡についてのクイズに答えたり、設定タイムちょうどを目指したりして、得点を競いました。出発時には、班ごとに掛け声でチームワークを高め、コースに出て行きました。

安全確保のためにボランティアを募集したところ、今回は6名の方が参加してくださいました。また、クリーンアップでは、市文化スポーツ課やジオパークガイドのみなさんからご協力いただき、伸び伸びと活動することができました。集めたゴミは昨年より多く、外国の文字が書かれている漂着物もありました。地元の海だけではなく地球規模の環境問題を考える機会にもなりました。



★学年の話題から

◇3年生 ふるさと探訪

(梨選果場、梨畑、ふるさと資料館)

9月28日(火)男鹿梨の選果場を見学した後で、実際に実っている梨を見ました。枝を誘引して、味や大きさがそろそろような工夫をしていることを聞き、梨作りにも秘密がたくさん詰まっていることにおどろいたようです。

学校に戻ってから選果場でいただいた梨を食べ、ご満悦の表情です。



◇1年生アサガオのしおり プレゼント

春から毎日水やりの世話を続けてきたアサガオを押し花にして、きれいなしおりを作りました。大輪だったアサガオは、押し花の発色もよく、校内でプレゼントを渡すために持ち歩く1年生の姿はどこか誇らしげでした。



◇2年生 校外学習

(オガーレ、ドジャース、男鹿市立図書館)

10月15日(金)、男鹿線を利用して船川まで行き、一般のお客さんも利用する施設の見学を行いました。公共の場の使い方は、生活科の大切な学習内容です。きまりを守ることと上手に利用することを学ぶことができました。



◇4年生 校外学習

(アトリオン、生涯学習センター)

10月19日(火)アトリオンピクニックコンサートの鑑賞と、生涯学習センターで障害者スポーツを体験してきました。ホールでの音楽鑑賞は迫力があり、パイプオルガンの演奏にも感動しました。ボッチャ体験では、知力も技術も使う競技に熱中していました。



★避難訓練 児童引き取り・引き渡し訓練

11月9日(火)に不審者侵入を想定した避難訓練と、児童引き取り・引き渡し訓練を実施します。当日は、脇本保育園と合同での実施となります。ご家族の方には、引き取りの順番や移動の仕方についてもシミュレーションしていただきたいと考えています。

本人確認やコロナ対応等、ひと手間多くかかりますが、子どもの安全な帰宅のために必要な訓練ですのでご協力をお願いします。

★シトラスリボンの寄贈

新型コロナウイルス感染症誹謗中傷防止を呼びかけるため、男鹿市連合婦人会脇本婦人会より本校児童と職員分をいただきました。

病気に対する不安や生活を制限され続ける不満から、攻撃的な言動をしてしまうことがあります。このリボンが、本来のやさしさや思いやりの気持ちを思い出すきっかけとなればと思います。



11月のおもな行事

1日	月	5・6年生オンライン建設ふれあい授業
3日	水	文化の日
4日	木	障害理解教育出前授業(3・4・5年生) 委員会活動 CS企画委員会
5日	金	振替休業日(10/30学習発表会)
9日	火	避難訓練 児童引き取り・引き渡し訓練
10日	水	全校3校時限 給食あり
12日	金	市社会科作品展(～18日ハートピア)
15日	月	A L T訪問
16日	火	全校4校時限 指導主事訪問
17日	水	チャレンジタイム(4・5・6年生)
22日	月	A L T訪問
23日	火	勤労感謝の日
24日	水	障害理解教育出前授業(1・2・6年生) チャレンジタイム(4・5・6年生)
26日	金	なかよし清掃
29日	月	A L T訪問
30日	火	全校4校時限 職員研修会

前期終業式 児童代表作文発表 全文

先週の全校ウォークラリーが楽しく終わり、今週から後期の生活が始まります。

6年生になって、これまでがんばってきたことは、登校班の班長の仕事です。下級生の面倒をみながら、安全に学校まで歩くように気を付けることができました。

そして、学習では、学校の授業はもちろん、自学や習い事もがんばってきました。学習で特に変わったことは、苦手だった水泳で泳げるようになったことです。ちょっと自信がついたので、脇本の海やB&Gのプールでも泳ぐようになりました。そのおかげか、マラソン大会でも、これまでよりも楽にゴールできたような気がします。

前期は、楽しかった修学旅行や運動会など、6年生のみんなで”ど真剣”で一つ一つ乗り越えてこられたことが、一番うれしかったことです。

後期は、学習発表会や中学校に向かう準備、そして、三月の卒業式まで、6年生らしい行動を心掛け、全校のみんなに頼りにされるようにがんばっていきたいです。全校のみなさんも、それぞれの目標におかってがんばりましょう。

後期始業式 児童代表作文発表 全文

わたしが前期がんばったことは、勉強の時間を守ることです。これは、入学してからずっとがんばっていることです。

楽しかったことは、アサガオを育てたことです。種を植えてから、たくさんお世話をしました。やっと花が咲いて、いまは種がたくさん取れています。とってもうれしいです。

1年生のみんなでGAOに行ったのも、とても楽しかったです。みんなで行くと、家族で行くより「楽しいな。」と思いました。シロクマのフブキもわたしたちの近くでずっと遊んでいたの、たくさん見ることができました。

後期は、友達の発表をよく聞くことをがんばりたいです。聞くことはとても大事だと、先生に教えてもらったからです。

勉強では、たし算やひき算がすきなので、練習をがんばって、もっとスラスラできるようになりたいと思っています。